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今
、「
移
住
」が
ア
ツ
い
。

　

近
年
は
、
地
方
移
住
に
関
心
を
持

つ
人
が
増
え
て
き
ま
し
た
。
特
に
昨

年
か
ら
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
の
影
響
で
、
働
き
方
や
暮
ら

し
方
を
見
直
す
人
も
多
く
な
り
、
地

方
移
住
の
動
き
を
後
押
し
し
て
い
ま

す
。

　

こ
の
ま
ま
少
子
高
齢
化
や
人
口
減

少
が
進
め
ば
、
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
が

維
持
で
き
な
く
な
っ
た
り
、
地
域
経

済
が
滞
っ
た
り
と
様
々
な
問
題
が
出

て
き
ま
す
。

　

そ
こ
で
市
は
、
さ
ら
に
移
住
を
促

し
、
活
力
の
あ
る
ま
ち
づ
く
り
を
進

め
る
た
め
、
４
月
に
移
住
戦
略
を
策

定
し
ま
し
た
。

　

６
月
21
日
か
ら
は
飛
驒
高
山
移
住

定
住
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
も
立
ち
上

げ
、
移
住
に
関
す
る
情
報
や
支
援
を

ワ
ン
ス
ト
ッ
プ
で
提
供
し
、
一
人
ひ

と
り
に
寄
り
添
い
な
が
ら
丁
寧
な
サ

ポ
ー
ト
を
行
っ
て
い
ま
す
。

取
組
強
化
の
ポ
イ
ン
ト

　

移
住
検
討
者
や
移
住
者
に
寄
り

添
っ
た
支
援
を
す
る
た
め
、
左
記
の

２
点
を
強
化
し
ま
す
。

①
相
談
体
制

▽
相
談
窓
口
の
一
元
化

移住者に聞く！

Ｑ1．移住しようと思ったきっかけは？
　以前は、2人の出身地でもある関西と関
東の往復生活でした。仕事も踏まえて、中
間地点のどこかに移住しようと思い始めた
のがきっかけです。
Ｑ2．どうして高山に？
　高山に遊びに来た時に知り合った方たち
との縁や、創作活動をする上での立地や環
境が決め手になりました。

いいとこ、高山いいとこ、高山
つらって来てな。つらって来てな。

魅力を伝え、寄り添い、支援することで魅力を伝え、寄り添い、支援することで
飛驒高山に人を呼び込む飛驒高山に人を呼び込む

▽
オ
ン
ラ
イ
ン
相
談
に
も
対
応

▽
移
住
相
談（
窓
口
、
オ
ン
ラ
イ

ン
）の
ネ
ッ
ト
予
約
対
応

▽
関
係
機
関
と
の
連
携
を
強
化

②
情
報
発
信

▽
市
HP
の
移
住
情
報
を
充
実（
移

住
後
の
サ
ポ
ー
ト
も
）

右から熊
くま

野
の

英
ひで

信
のぶ

さん、美
み

緒
お

さんご夫妻▶

　令和2年8月に高山市国府町に移住。
　2人とも美術大出身で、英信さん(画家)
の創作活動を美緒さんが支えながら、楽
しく暮らしてみえます。

Ｑ3．移住を考えるときに役立ったことは？
　一番は地元の方の生の声です。遊びに来
がてら、気負わずに地域の暮らしぶりを聞
けたことが大きいです。
Ｑ4．センターに期待することは？
　地元の方の声を聞ける機会や、移住後の
支援なども教えてもらえると、嬉しいサポ
ートになると思います！

飛
驒
高
山
移
住
定
住
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー

オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
！

▲ブランド戦略課(本庁２階)内に
　あります。

飛驒高山移住定住サポートセンター　開設時間：平日㈪～㈮　８：30～17：15　　　　　　　　
受付：窓口・TEL・MAIL・オンライン(Ｚооｍ)　☎35ｰ3001／✉brand@city.takayama.lg.jp




